

ACTUARON CON CONGRUENCIA: MONREAL**Reconocen apego de consejeros a la Constitución**

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, reconoció que los consejeros del INE determinaron la mayoría calificada de Morena, PT y Partido Verde Ecológico (PVEM) en la Cámara de Diputados “en apego a la Constitución”.

“Quiero reconocer que las autoridades electorales el día de ayer actuaron respetando la Constitución, en congruencia con lo que había ocurrido en los últimos años, en la definición de la distribución de las diputaciones plurinominales”, destacó el próximo titular de la SEP, al participar en la reunión plenaria de las y los legisladores federales del Partido del Trabajo (PT).

El dirigente morenista aseguró que fueron mentiras y un descaro las declaraciones de los partidos opositores sobre la sobre-representación de los partidos de la Transformación.



Foto: Especial

En cuanto a la reforma al Poder Judicial, Mario Delgado señaló que “la oligarquía de derecha” se resiste a la transformación democrática que vive el país. Aseguró que uno de los grandes pendientes es la elección popular de los jueces.

“La elección de los jueces es un elemento fundamental porque será el pueblo de México el que juzgue a los jueces y el trabajo de los que van a impartir justicia. Es uno de los grandes pendientes en nuestro país. ¿Quiénes se oponen? Pues los beneficiarios de un Poder Judicial

a modo que le hace justicia solamente a los poderosos, pero no justicia para el pueblo”, señaló.

Mario Delgado rechazó las declaraciones del embajador de los Estados Unidos en México, Ken Salazar, y enfatizó que la reforma al Poder Judicial sólo le corresponde decidirla a las y los mexicanos.

Afirmó que en septiembre está programado sacar adelante la reforma en el Congreso de la Unión, para que el presidente Andrés Manuel López Obrador pueda finalizar el sexenio con dicho logro.